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LE PROGRAMME D'URGENCE POUR L'AFFECTATION DE
WAGONS À GRAINS ET LE TRANSPORT DES CÉRÉALES

DESTINÉES À L'EXPORTATION

M. A. P. Gleave (Saskatoon-Biggar): Monsieur l'Ora-
teur, j'adresse ma question au premier ministre. Etant
donné les déclarations du commissaire en chef de la Com-
mission canadienne du blé selon lesquelles la position de
nos exportations est menacée et que nous pourrions ne pas
être considérés comme des fournisseurs de confiance à
cause de la situation du transport, le premier ministre
peut-il dire à la Chambre si le ministre ou le ministère des
transports ont élaboré un programme d'urgence visant à
assurer le transport des céréales d'exportation?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Comme
j'ai tenté de le signifier dans mes réponses antérieures,
monsieur l'Orateur, le ministre doit présenter au Cabinet
des propositions concernant les wagons de chemin de fer
et j'ai déjà dit que les dispositions seraient annoncées de
manière convenable.

M. Gleave: Monsieur l'Orateur, étant donné que la décla-
ration du ministre des Transports ne faisait qu'effleurer la
question, la Chambre peut-elle être assurée que le minis-
tre fera une déclaration à l'appel des motions annonçant
les dispositions que lui ou son ministère entend prendre
pour régler cette situation d'urgence?

M. Trudeau: Monsieur l'Orateur, le ministre nous a
parlé assez longuement de cette question il y a seulement
quelques jours. Si le député veut qu'il traite de certains
autres aspects de la question, je suis sûr que les occasions
seront nombreuses de le faire, soit lors de l'étude de ses
crédits provisoires, soit les jours réservés à l'opposition,
soit encore lorsqu'il nous parlera de ses initiatives ou de
ses projets dans les jours et semaines à venir.

M. l'Orateur: A l'ordre, je vous prie. La présidence
donnera la parole au député de Saint-Jean-Est pour une
dernière question supplémentaire sur le sujet vu que nous
n'en sommes encore qu'à la première série de questions.
Ensuite, la présidence l'accordera au député de Cape-Bre-
ton-The Sydneys.

L'ÉTUDE DES TRANSPORTS PAR VOIE TERRESTRE À
TERRE-NEUVE

M. James A. McGrath (Saint-Jean-Est): Monsieur
l'Orateur, ma question supplémentaire s'adresse au minis-
tre de l'Expansion économique régionale en sa qualité de
ministre des Transports suppléant. L'étude entreprise par
la CCT sur les transports par voie terrestre à Terre-Neuve
a-t-elle été terminée et, si oui, quand les résultats seront-
ils publiés?

L'hon. Donald C. Jamieson (ministre de l'Expansion
économique régionale): Monsieur l'Orateur, que je sache,
elle n'est pas terminée, mais je me renseignerai avec plai-
sir pour le député. Si je me souviens bien, le rapport devait

Questions orales
être publié dès l'étude terminée. J'irai aux renseignements
et les transmettrai aussitôt que possible au député.

LE CANADIEN NATIONAL

LE PROJET D'INDEXATION DES PENSIONS DES CHEMINOTS
RETRAITÉS ET LA HAUSSE DU COÛT DE LA VIE

M. Robert Muir (Cape Breton-The Sydneys): Monsieur
l'Orateur, en l'absence du ministre des Transports, je pose
ma question au très honorable premier ministre. La vie
coûtant de plus en plus cher, où en sont les projets du
conseil d'administration des chemins de fer Nationaux en
vue de l'indexation urgente des pensions des employés à la
retraite?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Encore
une fois, monsieur l'Orateur, je dois prendre note de la
question au nom du ministre.

M. Muir: Comme l'Association des retraités du CN a fait
des instances auprès du premier ministre, des chefs des
autres partis à la Chambre et de nombreux autres députés,
et comme la question ne figurait pas à l'ordre du jour des
réunions du CN de janvier et de février, le premier minis-
tre s'occuperait-il personnellement de cette affaire pour
savoir au juste quand ces hausses si urgentes seront
accordées?

M. Trudeau: Je veillerai à ce que ces instances soient
portées à l'attention du ministre, monsieur l'Orateur.

* * *

LES TRANSPORTS

LA PÉNURIE DE WAGONS POUR LE TRANSPORT DES POMMES
DE LA C.-B.-LES INTENTIONS DU GOUVERNEMENT

M. G. H. Whittaker (Okanagan Boundary): Monsieur
l'Orateur, ma question s'adresse au premier ministre.
Comme les producteurs de pommes de la Colombie-Britan-
nique doivent vendre moins cher aux conditionneurs des
pommes de première qualité parce qu'il n'y a pas de
wagons pour les expédier aux marchés, que compte faire le

gouvernement au sujet de cette question extrêmement
importante pour l'économie de la Colombie-Britannique?
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Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Mon-
sieur l'Orateur, comme je viens de le dire, le ministre
compte faire une déclaration bientôt sur cette question de
wagons et de wagons couverts.

M. Whittaker: Monsieur l'Orateur, j'ai une question
supplémentaire à poser au ministre des Transports, mais
comme il n'est pas là, je l'adresse au premier ministre.
Lorsqu'il présentera sa nouvelle politique de transport
pour combler les lacunes de l'ancienne, le ministre des
Transports demandera-t-il aux compagnies ferroviaires de
répondre aux besoins des producteurs de pommes de la
Colombie-Britannique?

M. Trudeau: Monsieur l'Orateur, je suis sûr que le
ministre tiendra pleinement compte de ces demandes.
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